

Casi dos centenares de civiles juran bandera hoy en el cuartel de Mungia

El ministro de Defensa, el vizcaíno Pedro Morenés, presidirá un acto que se realizará por primera vez en el País Vasco

16.06.12 - A. RIBERA | [BILBAO](#). El correo.com

Un grupo de 172 ciudadanos -108 hombres y 64 mujeres- jurarán bandera esta mañana (11.00 horas) en un acto organizado por el Ejército de Tierra en el cuartel de Soietxe, en Mungia, sede del Regimiento de Infantería Ligera Garellano 45. Bajo la presidencia del ministro de Defensa, el getxotarra Pedro Morenés, que realiza su primera visita oficial a Euskadi, y como prolongación del Día de las Fuerzas Armadas, el acuertelamiento vizcaíno posibilitará por vez primera en el País Vasco que personas ajenas al mundo militar puedan protagonizar un acto hasta hace pocos años estrictamente castrense, sólo llevado a cabo por los jóvenes reclutas al terminar su pertinente período de instrucción.



Sin embargo, desde la supresión del servicio militar y ante las peticiones de numerosos ciudadanos que reclamaban la posibilidad de jurar bandera de forma provisional y mayores que querían reafirmar su fidelidad a la enseña nacional que realizaron en el pasado, el Boletín Oficial del Estado del 25 de mayo de 2005 abrió la opción de poder participar en la ceremonia con los únicos

requisitos de «tener nacionalidad española, ser mayor de edad y no haber sido declarado incapaz por sentencia judicial».

Con la intención de «potenciar los vínculos militares con la población, y de difundir y reforzar los valores y tradiciones castrenses», la base de Mungia abrirá sus puertas a quienes así lo hayan solicitado en un acto que también pretende conmemorar el 140 aniversario de la creación del regimiento allí instalado desde 1981, según explicaron fuentes del Ministerio de Defensa.

La ceremonia, a la que acudirán el jefe de la Fuerza Terrestre, el teniente general José Ignacio Medina; el jefe de la Brigada de Infantería San Marcial V, el general Carlos Antonio Terol; el jefe del regimiento Garellano 45, el coronel Luis San Gil; y el delegado del Gobierno en el País Vasco, Carlos Urquijo, comenzará con la invitación oficial de un alto cargo a los presentes a jurar o prometer guardar la Constitución.